

Fuerte sismo sacude cinco regiones del sur de Perú



**Un sismo de magnitud 7.2 sacudió este jueves el sur de Perú, cerca de la frontera con Bolivia.
Foto: oncenoticias.digital**

Lima, 26 may (RHC) Un fuerte sismo sacudió este jueves un vasto territorio del sur peruano y se sintió en al menos de cinco regiones, aunque la profundidad del epicentro, de 240 kilómetros, atenuó el impacto en la superficie.

El Instituto Geofísico de Perú (IGP) precisó que el temblor se registró a las 07:02 horas y el epicentro se ubicó a 20 kilómetros de la ciudad de Ayaviri, capital de la provincia de Melgar, en la región surandina de Puno, colindante con Bolivia.

El seísmo tuvo una magnitud de 6,9 y una intensidad de nivel III-IV y, según reportes de los comités regionales de emergencia, se sintió en las regiones de Puno, Arequipa, Cusco, Tacna y Moquegua, sin que se hayan reportado inicialmente víctimas ni daños materiales de consideración.

El territorio peruano es casi totalmente sísmico, en mayor medida en la costa central del país, donde se ubica Lima y los expertos del IGP prevén un gran terremoto.

Por ello, la Defensa Civil recomienda identificar rutas de evacuación y puntos de refugio, así como contar con una mochila de emergencia con alimentos no perecibles, ropa de abrigo y otros medios de subsistencia. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/288930-fuerte-sismo-sacude-cinco-regiones-del-sur-de-peru>



Radio Habana Cuba